

# Der Betriebsrat Vallourec Rath informiert:

(Frei nach Willi Brand: JETZT BLEIBT ZUSAMMEN – WAS ZUSAMMEN GEHÖRT)

## ***Bahnbetrieb bleibt in Rath!!!***

### ***Outsourcing kein Thema mehr!!!***

Durch die beispiellose Eigeninitiative unserer Bahnabteilung ist eine Ausgliederung verhindert worden. Unter großen Anstrengungen und vielen Zugeständnissen unserer Kollegen, sind Einsparungen im mittleren sechsstelligen Bereich erwirtschaftet worden. Einen großen Dank an alle Beteiligten!

## ***Drohende Kurzarbeit für das Rather Werk!***

### **Update zur Situation:**

Durch die Bereitschaft der Kolleginnen und Kollegen ihre persönlichen Freizeiten einzusetzen oder sie zu verschieben, ist es gelungen die Kurzarbeit bisher zu vermeiden. Voraussichtlich wird das in manchen Betrieben für die nächsten Monate leider nicht gelingen. Wir hoffen, dass auch diese schwierige Phase schnell vorübergeht.

Eine Betriebsvereinbarung zur Kurzarbeit ist verabschiedet und regelt alle Einzelheiten.

Informationen dazu, werden wir Euch im Mai mit einem detaillierten Flugblatt bereitstellen.

## ***Betriebsvereinbarung „mobiles Arbeiten“ ist unterschrieben!***

### **Update zur Situation:**

Zum Schutze unserer Kolleginnen und Kollegen haben wir sofort Maßnahmen eingeleitet, welche wir im Flugblatt Nr. 2 schon beschrieben hatten. Zum „mobilen Arbeiten“ hatten wir bisher keine Vereinbarung. Diese haben wir jetzt geregelt. Wir sind übereingekommen, die Betriebsvereinbarung „mobiles Arbeiten“ erneut zu prüfen, nachdem die Corona Pandemie überstanden ist, um uns dann sicher für die Zukunft aufzustellen.

Unser Ziel ist es, so viele Kontakte wie möglich zu vermeiden und den Sicherheitsabstand einzuhalten. Dazu gehört auch die Bereitstellung von zusätzlicher PSA, die Entzerrung der Pausen- und Umkleidezeiten sowie die Vereinzelung der Büroarbeitsplätze auch durch „mobiles Arbeiten“.

Zusätzlich zu den vereinbarten 10 Tagen Freistellung, arbeiten wir an einer BV zur Kinderbetreuung und Betreuung von Familienangehörigen, sowie Regelungen zu Risikogruppen. Wir wollen ein Projekt starten, welches Kolleginnen und Kollegen im Quarantänefall unterstützt. Auch hierzu werden wir in Kürze berichten.